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Anfrage: Stadtgarten- technischer Zustand 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

aus dem Werkstattgespräch zum Thema Stadtgarten erfuhren wir zu unserer Verwunderung, dass 

dort keine Nutzung der elektrischen Leitungen mehr möglich sei. 

 

Ich bitte deshalb um die Beantwortung der Fragen:  

 

1. Wie ist der Kenntnisstand der Verwaltung zur Nutzung bzw. zum Zustand der elektrischen 
Leitungen? 

2. Wer hat die Kabel durchgeschnitten und warum? 
3. Wie soll jetzt eine eventuelle Zwischennutzung dort noch möglich sein? 

 
 

Vielen Dank und  

mit freundlichen Grüßen 

 

Sebastian Perdelwitz 
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